



Mujeres jefas de hogar participan en taller de eficiencia

ENERGÉTICA. La iniciativa es fruto de una alianza de la Seremi de Energía y Copec.



35 MUJERES DEL PROGRAMA JEFAS DE HOGAR FUERON BENEFICIADAS.

Con el objetivo de fortalecer la autonomía económica de las mujeres de la comuna, el Programa Mujeres Jefas de Hogar -ejecutado en Caldera gracias al convenio entre el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SemamEG) Atacama y la Municipalidad de Caldera- realizó un Taller de Eficiencia Energética dirigido a 35 mujeres participantes de la cobertura 2025.

La iniciativa, estuvo liderada por la Seremi de Energía y Copec Mueve tus Sueños, como parte de una alianza colaborativa entre el Programa y estos importantes actores del intersector.

"Estamos muy contentas de estar aquí en la costa atacameña compartiendo con más de 30 mujeres del Programa Mujeres Jefas de Hogar en una actividad que realizamos en conjunto con Copec, para poner de manifiesto la importancia que significa estar informadas en materia energética. Las mujeres son las principales gestoras de la economía en el hogar por lo que esta capacitación va enfocada en eso, en la sostenibilidad para sus hogares y negocios", comentó en la oportunidad la seremi de Energía, Yenny Valenzuela.

Durante la jornada, las asis-

tentes adquirieron conocimientos prácticos sobre cómo reducir el consumo de energía de manera consciente y sostenible en sus hogares. Además, se promovieron hábitos orientados a optimizar el uso de la energía, minimizar el desperdicio y reducir el impacto ambiental.

"Como SemamEG, valoramos profundamente estas instancias de capacitación en eficiencia energética, ya que entregan herramientas concretas que contribuyen a la autonomía económica de las mujeres y al cuidado del entorno que habitamos todas y todas. Muchas mujeres tienen negocios y otros emprendimientos, por lo que estos talleres les ayudan a tomar decisiones informadas", señaló por su parte la directora Camila Tapia.

Al finalizar el taller, las participantes recibieron un kit de ampolletas de bajo consumo, permitiéndoles implementar de inmediato algunos de los aprendizajes adquiridos. Es importante mencionar que en la oportunidad participó también la Directora de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Caldera, Verónica Peña Monardez, quien agradeció la instancia y valoró la alta participación de las mujeres presentes.

CS